



Alianza no es camisa de fuerza: PRI

• Por Y. Bonilla y J. Butrón

EN MEDIO de la molestia externada por los líderes del PAN y PRD con él, y ahora el apoyo de los morenistas, Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente nacional del PRI, afirmó que la alianza Va por México no puede ser "una camisa de fuerza" para ninguno de los partidos que la integran.

Previo a la sesión de la Comisión de Gobernación y Población que preside, dijo que cada fuerza tiene sus propias agendas, compromisos e ideologías, por lo que no se pueden poner de acuerdo en todo. No obstante, insistió en que ninguno podrá ganar los comicios que se avecinan por cuenta propia, por lo que los tres deberán mantenerse juntos en la contienda.

EL TIP

ALITO afirmó que los amagos de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, de difundir nuevos audios contra él, son prueba de que no hay ningún pacto con Morena.

"La alianza se está trabajando. Yo siempre lo he dicho: el PRI ha sido no sólo un gran impulsor de la coalición. Está claro y ustedes lo saben, que ningún partido por sí solo puede competir y ganar las elecciones, tenemos que ir juntos; la coalición es fuerte, la coalición es potente y no podemos ponernos de acuerdo en el cien por ciento de las cosas", dijo.

Cuestionado sobre un supuesto pacto con Morena por el cual se habrían "limado asperezas... o ya lo perdonaron", refirió que fue un paso importante y que a él nadie lo perdona, porque al único que se le rinden cuentas es al de "allí arriba".

Por separado, el líder nacional del PRD, Jesús Zambrano, aseguró que pese a que hay una confianza que se ha lastimado severamente, están dispuestos a construir acuerdos con la dirigencia del PRI, pero insistió en que con nuevos interlocutores.



ALEJANDRO Moreno, líder nacional del PRI, ayer, en conferencia de prensa.